

THE NEWS



LA GENESE

Un projet qui me trottait dans la tête depuis 1 an. : il existe des échanges de maison, de voiture, et pourquoi pas de boutique ? je cherche sur internet des fromageries au Québec qui correspond à mes critères. Yannick fromagerie correspond;

Je contacte alors sur Instagram Yannick, marchand fromager au Québec et lui propose cet échange :

Message
envoyé à Yannick

Bonjour
Je me permets de vous écrire car j'ai une demande un peu particulière. J'ai une crèmerie fromagerie à Briançon dans les Hautes Alpes en France et j'aimerais vivre une expérience professionnelle et personnelle à Québec.
Voilà ma proposition : faire un échange « de vie ». Je propose d'échanger avec un ou une creamier(e) fromager(e), mon travail et mon appartement pendant 6 mois.
Pensez-vous que ça pourrait intéresser un de vos salarié ou vous même ?
Pourrions nous échanger ensemble à ce sujet ?
Vous trouverez cette demande peut être un peu étrange mais je tente...



Réponse de
Yannick

- "projet stimulant et surement réaliste".
Après un échange téléphonique, on tombe d'accord sur le principe.
En décembre, j'envoie une vidéo de présentation de la Fromagerie pour l'équipe de fromagers de Yannick.
3 d'entre eux (responsable de magasin) se portent volontaire pour cet échange. Ils choisissent de venir chacun 2 semaines successivement à Briançon.
Inquiétude de Yannick :
"Comment les briançonnais vont réagir avec notre accent québécois ?"
Ma réponse :
"je pense qu'ils vont adorer ça."
Pour ma part je pars pour 2 mois (du 30 juin au 30 août), 6 semaines en Fromagerie, et 3 semaines de vacances !

Yannick
fromagerie

THE NEWS

**Présentation des futures crémier(e)s
“fromager marchand en Québécois” de la rue centrale**



Sandrine

A la fromagerie du 24 juin au 30 Août

Sandrine n'est pas canadienne. Crémière fromagère depuis 20 ans, elle assurera la liaison et aura la responsabilité de La fromagerie pendant mon absence.



Nathalie

A la fromagerie du 2 au 12 juillet

Québécoise, elle travaille chez Yannick Fromagerie où elle s'est associée. Elle est responsable de la boutique à Québec depuis 2010.

THE NEWS

Anouk

A la fromagerie du 23 juillet au 2 août



Anouk ne se destinait pas à devenir marchande-fromagère. Elle a posé ses valises pour aider un moment et a finalement oublié de repartir. Cela fait maintenant 20 ans.

Pascal

A la fromagerie du 6 au 16 août



Le seul homme de l'équipe, il occupe le poste de responsable de la boutique de Montréal. Il est copropriétaire de la boutique Beaubien, jolie fromagerie de quartier.

Grand amoureux du Taleggio et des fromages de montagne, il se réjouit d'avance de découvrir les trésors alpins du coin.

THE NEWS



Vous pourrez me suivre sur  La Fromagerie,
et grâce à l'Info lettre que vous continuerez de recevoir
chaque mois.

On se retrouvera à La Fromagerie à partir du 9 septembre.

Laurence

UN PROJET INÉDIT

LA GENÈSE



Laurence, crémière fromagère à Briançon depuis 2020 contacte sur Instagram le 16 octobre 2024 Yannick, marchand fromager au Québec et lui propose un échange:

particulière. J'ai une crèmerie fromagerie à Briançon dans les Hautes Alpes en France et j'aimerais vivre une expérience professionnelle et personnelle à Québec.
Voilà ma proposition : faire un échange « de vie ». Je propose d'échanger avec un ou une crémière(e) fromager(e), mon travail et mon appartement pendant 6 mois.
Pensez-vous que ça pourrait intéresser un de vos salarié(e)s ou vous même ?
Pourrions nous échanger ensemble à ce sujet ?
Vous trouverez cette demande

Réponse de Yannick :

-“projet stimulant et surement réaliste”.

Après un échange téléphonique, on tombe d'accord sur le principe.

En décembre, j'envoie une vidéo de présentation de la Fromagerie pour l'équipe de fromagers de Yannick.

3 d'entre eux (responsable de magasin) se portent volontaire pour cet échange. Ils choisissent de venir chacun 2 semaines successivement à Briançon.

Inquiétude de Yannick :

“Comment les briançonnais vont réagir avec notre accent québécois ?”

Ma réponse :

“je pense qu'ils vont adorer ça.”

Pour ma part je pars pour 2 mois (du 30 juin au 30 août), 6 semaines en Fromagerie, et 3 semaines de vacances !



Présentation des futures crémier(e)s “fromager marchand en Québécois” de la rue centrale



Sandrine 
A la fromagerie
du 24 juin au 30 août

Sandrine n'est pas canadienne. Crémière fromagère depuis 20 ans, elle assurera la liaison et aura la responsabilité de La fromagerie pendant mon absence.

Elle nous décrit son parcours :

Diplômée d'un CQP crémier fromager, elle a travaillé chez des fromagers parisiens renommés. N'ayant pas eu l'opportunité d'ouvrir sa propre fromagerie, elle décide en 2023 de proposer ses services aux artisans crémiers souhaitant partir en congés sans fermer leur boutique ou simplement en renfort sur des périodes d'activités tendues. elle partage ainsi son savoir faire et ses connaissances fromagères.

Elle anime également des formations pour l'école des fromagers au CIFCA.



Nathalie
A la fromagerie
du 2 au 12 juillet



En 2004, elle ouvre sa Boutique Caseus et Cie alors qu'elle fait valoir l'art de déguster les fromages et de dresser un plateau.

Au fil du temps, la pertinence de ses conseils et l'étendue de ses connaissances font rayonner sa réputation et lui ouvre des portes. En 2009, lors de la finale à Lyon du prestigieux International Caseus Awards, elle se démarque par l'audace et l'originalité de sa vitrine à l'épreuve du concours des fromagers-marchands. Elle devance ainsi les Italiens, les Espagnols et les Hollandais dont les compétences valent leur réputation dans le domaine. Québécoise, elle travaille chez Yannick Fromagerie où elle s'est associée. Elle est responsable de la boutique à Québec depuis 2010.





Anouk
A la fromagerie
du 23 juillet au 2 août



Anouk ne se destinait pas à devenir marchande-fromagère. Elle a posé ses valises pour aider un moment et a finalement oublié de repartir. Cela fait maintenant 20 ans.

En 2005, à son retour de nombreux voyages, elle rejoint Yannick Fromagerie à Outremont. Elle partage son emploi avec des contrats d'animation de chantiers ou de guide touristique durant quelques étés, avant de décider de se fixer à la fromagerie et de fonder une famille seule.





Pascal A la fromagerie du 6 au 16 août

Le seul homme de l'équipe, il occupe le poste de responsable de la boutique de Montréal.

Ancien gestionnaire en ressources humaines, Pascal a troqué les salles de réunion pour les caves d'affinage, guidé par la passion, la gourmandise, et un profond respect pour le travail des artisans.

Depuis maintenant 8 ans qu'il œuvre dans le monde du fromage. Il a rejoint l'équipe de Yannick fromagerie depuis 3 ans. Il est copropriétaire de la boutique Beaubien, jolie fromagerie de quartier.

Grand amoureux du Taleggio et des fromages de montagne, il se réjouit d'avance de découvrir les trésors alpins du coin.





Vous pourrez me suivre sur  La Fromagerie,
et à Briançon à La Fromagerie à partir du 9 septembre.

Laurence



